

viernes 6 de junio de 2025

Avanzan las mejoras en centros ciudadanos de La Laguna con más accesibilidad y confort

El Ayuntamiento ha eliminado barreras arquitectónicas en el Centro Ciudadano de Barrio Nuevo y ha instalado vinilos en la cristalera principal del centro de Tejina, con una intervención que refuerza el confort y visibiliza el valor simbólico de los Corazones de Tejina



La concejalía de Participación Ciudadana del Ayuntamiento de La Laguna continúa avanzando en la mejora de los centros ciudadanos del municipio con actuaciones que refuerzan la accesibilidad, el confort y la identidad comunitaria. En el Centro Ciudadano de Barrio Nuevo se han culminado obras de acondicionamiento que incluyen la eliminación de barreras arquitectónicas en el acceso principal y la adaptación de los servicios higiénicos a personas con movilidad reducida, PMR, facilitando así el uso del espacio a toda la ciudadanía.

Por su parte, el Centro Ciudadano de Tejina ha incorporado nuevos vinilos decorativos en la cristalera principal. Esta intervención responde tanto a criterios funcionales como estéticos, ya que los vinilos atenúan la transparencia del cristal, mejoran el confort visual y

térmico del interior y, además, incorporan una propuesta gráfica inspirada en los tradicionales Corazones de Tejina, símbolo festivo y patrimonial del pueblo.

El concejal de Participación Ciudadana, Fran Hernández, destaca que “estos espacios son mucho más que infraestructuras, son auténticos puntos de encuentro intergeneracional, donde se celebran talleres, cursos y actividades que fortalecen el tejido social de nuestros barrios y pueblos”. Añade que “seguir cuidando y adaptando estos centros es apostar por una ciudadanía activa, integrada y orgullosa de su identidad”.

El edil remarca que estas acciones “forman parte de una estrategia municipal continua de mejora de las instalaciones públicas, con especial atención a la accesibilidad universal y a la puesta en valor de las señas de identidad locales, como ocurre con Tejina y sus Corazones, una tradición que representa la fuerza de la comunidad”.

Las obras y mejoras han sido coordinadas por el área de Participación Ciudadana con el objetivo de garantizar centros ciudadanos funcionales, acogedores y plenamente accesibles para todas las edades.

